

平成28年度 広州日本人学校運動会



1年生 開会のことば



徒競走



PTA ボール送り



5, 6年生 カラーガード



1, 2年生 つなげ！
鬼のデカパンツ！！

5月29日、広州日本人学校運動会が開催されました。練習は天候に恵まれ子どもたちの準備も万端。あとは当日の天気を祈るだけ…。ところが28日(土)の予報は雨。朝方も晴れることはなく残念ながら順延となりました。翌日曜は穏やかな曇り空。青空の下では暑すぎることも予想されますから、まさに運動会日和という天気。実施が決定されました。子どもたちの熱い思いに広州の空も応えてくれたようです。

今年も趣向を凝らした団体競技や徒競走に子どもたちが全力で臨みま
す。1、2年生の「鬼のデカパンツ」や中学部の「絆deムカデ」など、
新種目も盛り上がりました。恒例の3、4年の竹の棒をリレーする「巻
き起こせ台風！」や5、6年の「騎馬戦」は、勝利するためにどのよう
な作戦を立てるか事前の話し合いも大切だったようです。どの学年も練
習の成果を十分に発揮でき、見ていても楽しい競技となりました。

お昼休憩の時に広州ならではのスコールが降りましたが、午後の部開
始の頃には回復し、6年生の「カラーガード」、中学部の「功夫」、去
年は雨で中止したJSGリレーも行われ、19種目全ての競技を実施する
ことができました。

短い準備期間の中でも演出を考え、休み時間を使って練習した全校
による応援合戦では、団の勝利に向かって身体全体を使い心一つに応援
する子どもたちの姿に、釘付けとなりました。結果は、競技優勝・(応援賞)
白雲賞と合わせて、青組のダブル優勝となりました。青組の歓喜の声が
会場中に響くなか、他の組団からも悔しさはあっても互いの健闘をたた
える拍手が送られました。

子どもたちを見守り、温かい声援を送ってくださった保護者の皆様、
テント張りなどの会場準備で力を貸してくださった親父の会の皆様、ご
協力ありがとうございました。今年も子どもの心に残る運動会とするこ
とができたようです。



3, 4年生 巻き起こせ！台風



中学部 和衷協同～みんなの心をつなぐ～



応援合戦 今年は青組勝利